

Según Alemania, la campaña polaca se acerca a su fin

Las fuerzas polacas que quedan detrás de las líneas ocupadas por los alemanes—dice una nota de la agencia D.N.B.—serán capturadas inmediatamente

Los alemanes han reemprendido las operaciones militares sobre Varsovia

Berlin. — Comunicó en la mañana de ayer la agencia D. N. B.: "La campaña en Polonia se acerca a su fin. Con la toma de la ciudad de Lublin y el cerco completo de la ciudad de Lemberg (Lwow), las fuerzas polacas que quedan detrás de estas líneas serán capturadas inmediatamente".

Todo está preparado para atacar Varsovia

Roma. — El corresponsal de la Agencia Stefani en el frente de guerra germano-polaco da cuenta de que, hasta el momento, no ha llegado a las líneas alemanas de Varsovia el parlamentario anunciado por los polacos.

El Führer, con todo, dió ayer la orden de continuar esperando un poco más.

Todo está preparado para atacar inmediatamente la capital polaca.

¿Ha estallado una insurrección en el interior de Varsovia?

Roma. — Según informa el corresponsal de la Agencia Stefani en el frente germano-polaco, circula el rumor de haber estallado en la capital polaca una insurrección de la población civil contra el mando militar.

La población civil desea la entrega inmediata de la capital, mientras que el mando militar rechaza toda idea de capitulación.

Se reemprenden las operaciones militares sobre Varsovia

Berlin. — Informa la agencia D. N. B.: "No habiéndose presentado el parlamentario que la emisora de Varsovia había anunciado y habiendo ya pasado un tiempo prudencial suficiente, se reemprendieron ayer las operaciones militares sobre la capital polaca".

Berlin. — Comunica la agencia D. N. B.: "El ala derecha del ejército alemán que avanza en Polonia ocupó ayer la ciudad de Drohobiz, importante centro petrolífero de la Galitzia oriental. Con esto puede darse ya casi por terminada la ocupación de esta región".

Columna alemana destruida

Czernovitz. — A pesar de encontrarse el ejército polaco en franca derrota, ayer, no obstante, se dió parte de guerra.

En él decíase que una columna motorizada alemana había sido destruida y que continuaban los combates de los ejércitos polaco con éxito.

Se daba cuenta de haberse capturado 100 tanques, enemigos y 80 cañones, con un considerable número de prisioneros.

Reina el mayor caos en Varsovia

Berlin. — Las noticias que llegan acerca de la situación de Varsovia por fugitivos pasados a las líneas alemanas es de que reina el mayor caos en la capital polaca.

Partidas de foragidos y de judíos recorren las casas robando y maltratando.

Se señalan numerosos casos de violencia y de asesinatos.

Casos de desesperación en Varsovia

Bukarest. — Los informes que traen los fugitivos polacos que se han refugiado en Rumania, dan cuenta de casos de desesperación registrados en la capital de Polonia.

Se da cuenta de familias que se han dado la muerte y de otras que han sido muertas por uno de sus miembros, el cual luego se ha suicidado.

Se señala también el caso de personas que, presas de la desesperación, se han arrojado por los balcones a la calle.

El Cardenal Primado de Polonia, en Roma

Hoy visitará a S. S. el Papa

Roma. — Ayer tarde, a las 18, llegó el cardenal primado de Polonia y arzobispo de Poznam, Mons. Augusto Hlond. A poco de llegar, estuvo en el Vaticano, visitando al Cardenal Magliano, Secretario de Estado, con quien celebró detenida conferencia.

Hoy el Cardenal Primado de Polonia irá a Castelgandolfo, donde será recibido por S. S. el Papa.

El éxodo de los polacos hacia los países fronterizos

El Presidente y el Gobierno polacos llegaron a Bukarest y se dirigirán a Londres y París

Continúa el avance de los rusos en Polonia

Wilna y Lutzk, en poder de las tropas soviéticas

Parece que los altos jefes militares alemanes y soviéticos celebrarán hoy una reunión para tratar de la manera en que ha de repartirse Polonia

ANTE LA ENTRADA DE LAS TROPAS SOVIETICAS EN POLONIA

El Gobierno inglés declara que no dejará de cumplir sus promesas con Polonia hasta lograr los fines propuestos

¿Romperán Inglaterra y Francia las relaciones diplomáticas con la U.R.S.S.?

Londres. — El Gobierno británico ha publicado una nota en que enjuicia la entrada en Polonia de las tropas soviéticas.

Dice que el Gobierno británico ha examinado la situación consiguiente al hecho referido, el cual no puede justificarse por las razones que aduce la URSS en su comunicado.

"No puede preverse — continúa la nota — lo que ocurrirá; pero el Gobierno británico declara que no dejará de cumplir sus promesas con Polonia hasta lograr los fines propuestos".

¿Romperán Inglaterra y Francia con la URSS?

Londres. — Se habla de una reunión del Gabinete de guerra inglés

Una nota de la Agencia D.N.B.

Berlin. — La Agencia D.N.B. publica una nota de carácter oficial en que hace saber, a fin de desmentir las noticias divulgadas sobre divergencias entre el Reich y la U.R.S.S., que las actividades de las fuerzas soviéticas en Polonia no persiguen intereses contrarios a los del Reich y que la U.R.S.S. ni se oponen al pacto de no agresión germano-soviético.

Se observa, finalmente, que los objetivos del Reich y de la U.R.S.S. son restablecer la paz en Polonia y las nuevas condiciones en que se ha de desenvolver la nueva vida de Polonia.

Una alocución a los soldados rusos

Riga. — El Jefe Supremo de los Comisarios del Pueblo ha dirigido una alocución a los soldados rusos que pasaron la frontera, exhortándoles a cumplir la misión que les ha sido encomendada.

Se comunica que han sido concedidas ya algunas condecoraciones.

Hoy, la reunión de los altos jefes militares alemanes y soviéticos

Riga. — Se afirma que hoy tenía que celebrarse una reunión de los altos jefes militares alemanes y soviéticos para tratar de la manera en que han de repartirse Polonia y decidir la fijación de la frontera.

Amsterdam. — Un periódico de esta capital publica una información relativa al modo en que quedará dividida Polonia consiguientemente a su ocupación por las fuerzas alemanas y las soviéticas.

Se asegura, a este respecto, que en Rustikoff se celebrará una reunión de jefes alemanes y soviéticos para decidir la división de Polonia.

Se indica, finalmente, que la línea que posiblemente señalará la parte de Polonia que ocupará la U.R.S.S. bajará por el O. de Wilna, E. de Lublin y O. de Lemberg, así que Wilna y Lemberg pasarán a ser de Rusia.

¿Llegará Alemania a un armisticio con Francia e Inglaterra?

Copenhague. — Un periódico de esta capital, comentando la entrada de las tropas soviéticas en Polonia, dice que la participación de la U.R.S.S. en el conflicto anglo-franco-alemán sería muy peligrosa para Gran Bretaña y Francia.

Agrega que este temor puede ser beneficioso para la paz y ocasión de que se llegue a un armisticio, ya que Inglaterra y Francia pueden darse

en que se decidirá que no procede continuar las relaciones diplomáticas con la URSS.

Se dice también que esta misma decisión adoptará el Gabinete de guerra francés.

De París, no obstante, se dice que se esperará el desenvolvimiento de los acontecimientos, para decidir la actitud a guardar respecto de la URSS.

Londres. — El redactor diplomático del "Daily Herald", sin embargo, no cree probable que, por ahora, Inglaterra y Francia rompan sus relaciones con la URSS.

Chamberlain hablará en los Comunes

Londres. — El redactor diplomático del periódico "Daily Mail" dice que en la sesión que el próximo miércoles celebrarán los Comunes, Mr. Chamberlain pronunciará un discurso, en el que dará cuenta de la nueva situación creada por el avance de las tropas soviéticas en Polonia.

La "Press Association" informa, a este respecto, que el citado hecho y las consecuencias que ha tenido harán que la sesión de los Comunes se adelante 24 horas, y, en tal caso, se celebrará hoy.

La Prensa comenta la actitud rusa

La de Londres

Londres. — La prensa de ayer, de Londres, arremetió de manera violenta contra la actitud de la URSS, ordenando la entrada de tropas propias en Polonia.

Dice que ésta es una de las más grandes traiciones que registra la historia y, si bien no aparecen todavía claras las intenciones de la URSS, el "Daily Mail" califica el gesto de un error específico, de un hecho de la más baja diplomacia.

"El mundo — sigue diciendo — queda ahora dividido en dos partes: de un lado, la civilización, y de otro, la selva".

El "Daily Telegraph" abunda también en comentarios sobre la violación unilateral del pacto ruso-polaco, y dice que bien puede también violarse no muy lejamente el germano-ruso.

Se aconseja imponer restricciones en el consumo del papel

El Presidente del Comité Sindical del Papel y Cartón ha manifestado, en relación con las declaraciones últimamente publicadas en la Prensa sobre el problema del papel, que, aunque la industria papelera tiene adquiridas materias primas, la situación internacional presente pone dificultades para su transporte marítimo a España, dificultades que el Ministro de Industria y Comercio se esfuerza en salvar.

Entre tanto, una elemental prudencia aconseja imponer restricciones en el consumo del papel, como ya han hecho en esta fecha los demás Estados neutrales.

Roma. — Llegan noticias de que el Presidente polaco Mosciski, y el Gobierno de Varsovia han llegado a Bukarest, con objeto de emprender luego viaje a Londres y a París, donde se establecerán.

Se informa que el traslado del Presidente Mosciski y del Gobierno polaco a Bukarest, fué consiguientemente a una advertencia del Gobierno rumano en que se les decía que no era oportuno que permanecieran en Czernovitz.

Una proclama de Mosciski

Londres. — Antes de refugiarse en Rumania, el Presidente polaco Mosciski envió, desde el pueblo de Buti, una proclama al pueblo, en que habló de la doble invasión de que ha sido víctima Polonia, primero por la parte occidental y últimamente por la oriental.

Mosciski expresa su confianza de que el pueblo polaco continuará luchando y alcanzará la victoria. Y acaba diciendo que ha resuelto trasladarse a una localidad más segura para seguir rigiendo al país.

Afluencia de autos con fugitivos entran en Rumania

Czernovitz. — Durante toda la noche antepasada, y consiguientemente a la entrada en territorio rumano del Presidente Mosciski y del Gobierno de Polonia, fué constante la afluencia de autos y camiones ante la frontera rumana con el fin de refugiarse también sus ocupantes en Rumania.

Entre los concurrentes se notaban gran número de soldados y también ambulancias con heridos.

Una nota del Presidente del Consejo rumano

Bukarest. — El Presidente del Consejo de Ministros de Rumania dió ayer, lunes, al mediodía, el siguiente comunicado oficial:

"Las circunstancias especiales en que han tenido lugar los importantes acontecimientos en Polonia, ayer, domingo, así como el hecho de que el Gobierno polaco haya pedido al Gobierno rumano se concediese al Presidente de la República polaca y a sus Ministros el derecho de asilo para refugiarse en territorio rumano, imponen a Rumania una actitud de estricta neutralidad frente a los beligerantes."

El Gobierno, por lo tanto, se dirige a la opinión para pedirle continúe observando una actitud tranquila y disciplinada, habiéndose tomado todas las medidas para asegurar las fronteras del país."

La U.R.S.S. respetará el territorio rumano

Bukarest. — El Ministro de Relaciones Exteriores de Rumania ha informado a su Gobierno que, respecto a la situación actual entre Polonia y la U.R.S.S., el Gobierno soviético ha dirigido al Ministro rumano en Moscú un decreto, según el cual el Gobierno ruso respetará la más estricta neutralidad respecto del territorio rumano.

Fugitivos de Polonia, en territorio húngaro

Budapest. — Han comenzado a refugiarse en territorio húngaro fugitivos de Polonia.

El Gobierno húngaro ha dado órdenes de que a la población civil se le dé asilo incondicionalmente, al mismo tiempo que, si se trata de elementos militares, deben ser desarmados previamente.

A la vez, se ha ordenado que se habiliten campos de concentración junto a la frontera.

El Generalísimo polaco pasa la frontera

Czernovitz. — Ha llegado a esta ciudad, juntamente con su Estado Mayor, el General en Jefe del ejército polaco, Smigli Rith.

Se informa que, ante la frontera rumana, hay algunas divisiones polacas, en espera de poder refugiarse en Rumania.

Beck debía entrevistarse con los representantes extranjeros

Czernovitz. — En la mañana de ayer el Ministro de Negocios Extranjeros polaco, Coronel Beck, debía celebrar una conferencia con los diplomáticos extranjeros que también se han refugiado en Rumania después de abandonar Polonia.

Esta conferencia no llegó a celebrarse para no infringir la neutralidad del territorio rumano.

El Embajador inglés entra en Rumania

Londres. — El Ministerio de Información al final de la primera columna de la segunda página)

SILLAS COCHE

para pasear niños
GRAN SURTIDO
Establ. A. BUADES
Costos, 15 — Cort. 23

COMPRE SU MAQUINA DE COSER

donde puedan darle garantía de ella

CASA MORELL
Plaza de Juanot Colom, 27.

MUDANZAS

Embalmes de muebles.
Guarda muebles económico.
7 Esquinas 13 Teléfono núm. 2227.

